

# Jour de l'Émancipation

## le 1er août

La Saint-Jean-Baptiste, aussi connue sous le nom de Fête Nationale du Québec, est célébrée le 24 juin, est une fête importante au Québec et dans d'autres communautés francophones du Canada.

À l'origine une fête religieuse, la journée a évolué pour devenir une célébration de la culture et du patrimoine canadiens-français. Les défilés, les concerts, les feux de joie et les feux d'artifice sont courants, les communautés se rassemblant pour exprimer leur unité et leur joie.

La fête reflète l'identité culturelle vibrante du Québec, mettant en valeur la musique, la danse et l'art. La Saint-Jean-Baptiste favorise un sentiment de fierté et d'appartenance au sein de la communauté francophone, ce qui en fait un événement annuel précieux.

